
Oggetto: Verbale Consiglio d’Istituto dell’8 giugno 2023 
In data giovedì 8 giugno 2023, alle ore 18.00, tramite piattaforma MEET, si è tenuta la riunione del Consiglio 
d’Istituto, regolarmente convocato dalla Dirigente Scolastica Prof.ssa Rita Piazza, per discutere il seguente 
ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;  
2. Formale assunzione in bilancio dell’anticipo del finanziamento PNRR per il progetto “Scuola 4.0  

– Scuole Innovative”;  
3. Regolamento per l’ammissione dei bambini con diritto all’anticipo;  
4. Innalzamento del contributo volontario delle famiglie;  
5. Calendario scolastico a.s. 23-24 e approvazione chiusure a.s. 23-24;  
6. Chiusura dell’istituto lunedì 14 agosto;  
7. Criteri per l’assegnazione dei docenti alle classi;  
8. Criteri per la formazione delle classi prime a tempo pieno;  
9. Accettazione della donazione di arredi fatta dai genitori di Carbonara alla scuola dell’infanzia;  
10. Varie eventuali.  

Sono presenti:  
Il DS Rita Piazza, Bitetti Maria Luisa, Pesce Luca (Presidente), Pareti Francesco, Pedrol Marzia, Promutico 
Roberta, Saracco Sara, Ratti Deborah, Dellagiovanna Cinzia, Defrancisci Alberto, Spotorno Elisabetta, 
Novelli Maria Grazia, Massiglio Matteo, Petrazzuolo Annalisa, Miele Elena, Sansolino Alessandra, Poggio 
Elisabetta, Marcuzzo Endria, Marasà Salvatrice Daniela.
Assenti giustificati:. 
Punto 1: approvazione verbale della seduta precedente; 
Il Consiglio approva all'unanimità (Delibera n. 242) 
Punto 2: Formale assunzione in bilancio dell’anticipo del finanziamento PNRR per il progetto “Scuola 
4.0 – Scuole Innovative”;  
La delibera è già stata acquisita nel precedente CdI (Delibera 235). Si procede con il punto successivo. 
Punto 3: Regolamento per l’ammissione dei bambini con diritto all’anticipo; 
Le docenti Dellagiovanna  e Spotorno illustrano le modifiche effettuate dal precedente CdI, il regolamento 
viene allegato al presente verbale. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 243) 
Punto 4: Innalzamento del contributo volontario delle famiglie; 
Il Presidente propone che venga comunicata la tipologia di utilizzo del contributo volontario. La signora 
Saracco si chiede se si possa utilizzare parte del fondo PNRR e inoltre chiede come effettivamente vengano 
impiegati i fondi derivati dalla vendita del diario che, a fronte della pubblicità, veniva dato alla scuola a costo 
zero. Il Presidente chiede che vengano dati messaggi trasparenti alle famiglie: dovrebbe essere chiarito alle 
famiglie che il diario sia in effetti gratuito e che il contributo rimanga volontario e separato dalla richiesta del 
diario. La DS propone la formula che dice che il contributo è volontario e il diario rimane in omaggio a chi lo 
richiederà. Verrà effettuata una verifica contabile per quanto riguarda l’utilizzo dei fondi ottenuti dalla vendita 
del diario scolastico nei precedenti anni scolastici. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 244) 
Punto 5: Calendario scolastico a.s. 23-24 e approvazione chiusure a.s. 23-24 
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La DS illustra il calendario in oggetto: esso non prevede ponti, al di là del 26 aprile. Il calendario prevede un 
disavanzo di tre giorni. La DS ritiene opportuno tenere due giorni d’avanzo per sicurezza. Ed utilizzare il terzo 
giorno per la festa di Santa Croce. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 245) 
Punto 6: Chiusura dell’istituto lunedì 14 agosto; 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 246) 
Punto 7: Criteri per l’assegnazione dei docenti alle classi; 
La DS illustra i due criteri: continuità sulla classe e anzianità di servizio al TortonaB. Ricorda che 
l’associazione dei Docenti alle classi è un atto dirigenziale, che presenza alcuni vincoli, come la 104 per 
esempio. Preferisce comunque attenersi a questi criteri. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 247) 
La signora Miele chiede se verrà mantenuto il docente prevalente o si tornerà al modulo: la DS dice che si sta 
lavorando a questa opzione, ma se venisse approvato un modello nuovo, questo partirà dalle classi prime. La 
signora Ratti chiede vi è la possibilità di avere il docente prevalente, magari senza la Matematica: la DS dice 
che una delle opzioni potrebbe essere quella. Il Presidente chiede se il Consiglio di Classe possa votare per una 
tipologia o l’altra: la DS risponde che, seppure l’opinione dell’utenza sia sempre preziosa, tale decisione spetta 
alla scuola. E l’organizzazione della scuola avrà come priorità l’aspetto didattico: il benessere dei bambini e la 
qualità della didattica. 
Punto 8: Criteri per la formazione delle classi prime a tempo pieno;  
La DS comunica che quest’anno verranno realizzate due classi a TP, una autorizzata dall’UST e l’altra 
organizzata con risorse interne. In allegato l’elenco dei criteri proposto per la precedenza al TP autorizzato. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 248) 
Punto 9: Accettazione della donazione di arredi fatta dai genitori di Carbonara alla scuola dell’infanzia; 
La DS illustra tale donazione. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 249) 
Punto 10: Varie ed eventuali. 
La docente Dellagiovanna chiede la chiusura di tutte le Scuole dell’Infanzia del nostro I. C. alle 13 per l’ultimo 
giorno di scuola in modo che i docenti possano sbrigare la documentazione richiesta dalla scuola nel 
pomeriggio di tale giorno. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 250) 
La Prof. Novelli chiede per settembre la disponibilità di una fotocopiatrice per la scuola di Villaromagnano, cui 
si aggiungono le altre scuole che attualmente ne sono prive. La DS dice che provvederà al loro ripristino. La 
sig.ra Pedrol chiede per la primaria di Tortona il ripristino del rientro pomeridiano e l’orario 8-13. La DS 
annuncia che è in fase di studio il ripristino della mensa in via Bidone, ma che per modificare l’impianto orario 
dei moduli c’è la necessità di una grande maggioranza delle famiglie a favore del cambiamento. 
Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è chiusa alle ore 19:15. 

Tortona, 8 giugno 2023 
Il Presidente        Il Segretario
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